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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

15. Dezember 2020 

Sitzungsbeginn: 19:10 Sitzungsende: 20:22 

Protokoll: Malte Mallossek 

Anwesende: Nina Dolfen, Fabian Kolodzy, Hannah Küttner, Florian Bartsch, Anna-Lena, Daniel 

Assenmacher (Gast), Eve, Franci, Robin, Lenka, Helene Göbbels, Lena, Noah, Pit Steinbach (Gast), 

Thomas Bissing, Vera Barysch, Renè Hommelsheim (Gast), Lena Hanek, Salim (Gast), Esther Dälken 

(Gast) 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Nina 

  Fachschaftsdienst 

● Der Kittelverkauf findet aufgrund des Lockdowns vorerst nicht statt. 

● Dienstag, 15. Dezember 2020: Nina  

  Kommentare und Stänkereien 

● Präsente abholen vor Freitag 

● Pit hat Pralinen und Präsente vom Institut bekommen: „Premium“ 

  Berichte 

●  - 

  Post und Protokolle 

● Protokoll von dem 08.12.2020 mit Änderung beschließen: 9-Ja, 0-Nein, 6-Enthaltung 

● Weihnachtskarte Maschis 

  Finanzen 

● Schlüsselkasten: Florian stellt ein Angebot vor B-W KC 20 C (16.51€ zzgl Versand): 13-Ja, 0-Nein, 

3-Enthaltung; Franci stimmt zu 

● Eve: 10 Euro Kakao + Plätzchen TBM → Finanzer 

  To-Do und Aufgaben 

● Weihnachtskarten noch nachholen? Fabian schlägt digitale Karte vor. Geschenke Anja, Kalle, 

Hausi? Nina organisiert Merci  

● Simon kümmert sich um Fachschaftssciebo 

  Public Service Announcement 

● - 

  Wanderpokal 
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● - 

TOP 1: Praktika und Lockdown 

● 5. Semester: ACF/OCF/PCF betroffen. 

● ACF frühstens im neuen Jahr Infos 

● OCF (Renè): Ausfallenden Tage freitags addiert. Wahrscheinlich längerer Lockdown→ Leider 

wahrscheinlich samstags, da Alternative der theoretischen Ersatzleistung utopischer Aufwand ist. 

● PCF einfach online, indem Daten durch Assistenten durchgegeben werden. 

● Abwarten wahrscheinlich beste Lösung. 

● 3. Semester: Vor-/Nachgespräche jetzt online 

● 1. Semester: Vorgespräche alles weiterhin Online 

● E-Mail an Studis: Lösung wird zumindest gesucht 

● Franci: Spricht an, dass mentale Gesundheit von Studis, wenn alles zusammengestaucht wird, 

vernachlässigt wird.  

● Nächste PA-Sitzung: 05.01.2021  

● HP als Fachgruppensprecherin anrufen, um Praktika anzusprechen und um unsere Einbindung in 

die Ergebnisse und Neuerungen zu bitten. (Vera) 

TOP 2: Stimmauszählung 

● 22 von 33 Briefwahlunterlagen sind angekommen und alle wurden gewählt. 

TOP 3: Regelstudienzeitverlängerung 

• Lena wurde angeschrieben, wie es mit obigem aussieht. Vor dem Hintergrund, dass Internationale evtl. 

Gebühren/Visa sonst auferlegt bekommen könnten. 


